
竹内
生きる希望は政治がつくる

松井市長の教育介入やめて！
 松井市⻑が突然、⼩中学校に「原則オンライン」学習を
⾏うと記者会⾒で表明（4/19）。現場の実態を⾒ない教育
への政治介⼊であり、実際ほとんどの学校では「プリント
学習」などでまともな学習が⾏われませんでした。
 ⽇本共産党は、保護者、教員らから寄せられた「給⾷で
登校するのになぜ授業はダメ？」「オンラインなんて無理
な学校が多数」等の声を市教委へ届けています（写真）。
 その後、市教委は通常授業に戻しましたが、松井市⻑は
⾃らの失政を認めず、反省もしません。それどころか、教
育のあり⽅を問い直す「提⾔」を出した校⻑先⽣に「組織
のルールに従えないなら去るべき」と恫喝しています。
 この校⻑先⽣を⽀援する運動をはじめ、「松井市⻑のや
り⽅はおかしい」と声をあげる市⺠が急激に増えていま
す。みんなで声をあげ、維新政治による教育破壊をやめさ
せましょう！
 

「原則オンライン」なんて無理！実態を大阪市教育委員会に届ける
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⽇本共産党⼤阪⼀区国政対策委員⻑

コロナで「困った」相談あいつぐ

実態を届け、政治を動かす
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中央区、⻄区、港区、浪速区、天王
寺区、東成区を対象に、⽇本共産党
の政策をお知らせする機関紙です。

活動報告

5⽉10⽇、⽇本共産党と⼤阪市教委との懇談の様⼦。
右から⽵内よしのり⼤阪⼀区国政対策委員⻑、たつ
みコータロー前参院議員、わたなべ結⼤阪３区国政
対策委員⻑、⻄⽥さえ⼦府くらし営業対策委員⻑。

⻄区役所へ検査や補償強化を求める要望を⼿渡
す（右から）⽵内よしのり⼤阪⼀区国政対策委
員⻑、かわさき洋⼦⻄区市政対策委員⻑。（党
⻄区委員会の要請⾏動にて）

 「仕事を失った」「時短協⼒⾦が⼊らない」「ワクチン予
約がわからない」など、連⽇相談が寄せられます。また、感
染拡⼤・医療崩壊への不安の声、「⾸相も知事も無責任や」
と怒りの声も多く寄せられます。
 ⽇本共産党・⽵内よしのりは、⼀⼈ひとりのお悩み解決へ
奔⾛するとともに、その実態を政府・⾃治体へ届け、政治を
動かす役割を果たします。
 あなたの声が⼒となり、コロナ対策の強化につながりま
す。ワクチン、検査、補償の抜本的強化でコロナ封じ込め
へ、ご⼀緒に声をあげましょう！
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音楽や、子ども
との昆虫採集など
趣味のツイートも
あります(^^)

フォローお願いします！

登録はこちら→

LINE公式アカウント

もっと⾝近に⽵内よしのりを知ってもらいた

い！そんな思いで⽴ち上げた「⽵内よしのりチ

ャンネル」に登録&チェックしよう♪内容が良

かったらGOODボタン  お願いします！

竹内よしのり

竹内よしのりから、ホットな情報やメッセージが届きます！

＼お気軽に��して下さい∕
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竹内と２０年来の友人である
ライブハウス店主が登場！コ
ロナ禍での実態など語り合
い。ぜひご視聴あれ♪

竹内と同世代&若い世代でジェ
ンダー平等をテーマにした茶話
会を開催。みんなの体験やジェ
ンダー観がどんどん話される様
子を公開！考えるきっかけにな
るかも。みんなに見てほしい！

他にも動画を配信中。

要チェック！

竹内よしのりチャンネル

入管法改定反対
スタンディング
に参加しました！

 

ライブハウス店主との対談

ジェンダー平等″茶話会”

竹内よしのりアカウント

ほぼ 毎日ツイートしてます

電子版も
あります↓

大阪のことが
よくわかる
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#困ったときは共産党に相談しよう

 ⼤阪中央地区委員会  ☎6762-6671

⻄・港・浪速地区委員会 ☎6581-2522

⽣野・天王寺地区委員会 ☎6757-1731

  城北地区委員会   ☎6939-3831


